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今週のプログラム 

（2025年 2月 2７日 第 1226回例会） 

 

ガバナー補佐訪問 

 

IM 第 2 組 上本 博ガバナー補佐 

 

 

次週のプログラム 

（2025年 3月 6日 第 1228回例会） 

 

ファイヤーサイドミーティング 

 

担当：高尾 修 会長 

第１２２５回例会 （２０２５年 ２月２０日）の記録 

録 
＜会長の時間＞                             高尾 修 会長 

 

「よもやま話」 

『新たなマルビル』２０２５年２月１８日(火)ＪＲ大阪駅前に、万博会場行きバスターミナルが

出来ました。バスは会場まで３０分ほどで結び、期間中に１日約２０本が発着するそうです。 

実はここ、大阪・キタのシンボルとして愛された跡地です。日本初の円筒形の高層ビルに、回転

式の電光掲示板といった前衛的なたたずまいで長年したしまれてきましたが、老巧化を理由に閉館

し解体されました。跡地には今後、新たに円筒形のビルが建てられる予定で回転式電光掲板も復活

するとのこと。また、頭上から足元まで３６０度映像を投影する球体のＬＥＤディスプレイが設置

されるなど「新たなマルビル」として、２０３０年の開業を目指します。 

『万博閉幕後の跡地』２０２５年２月１８日に、大阪・関西万博閉幕後の跡地利用が発表されま

した。会場跡地は約５０ヘクタールについて、大阪ヘルスケアパビリオンの一部を活用するエリア

やＩＲ＝カジノを含む総合型リゾートと連携するため、ホテル導入エリアなど、４つの区画に分け

て活用するとのことです。メインとなるエリアでは、サーキット場や世界クラスのウオーター・パ

ークなどのエンタメ施設が導入される予定です。大阪府と大阪市は、今年夏頃に計画をまとめて今

年度後半から開発する会社の募集をするとのことです。 

『車のスマートキーの電池切れに注意』最近では、「スマートキー」と呼ばれる電子キーを使う

車が増えています。電子キーは便利ですが、万が一電池が切れてしまった場合、どうやって車の鍵

を開ければ良いのでしょうか？スマートキーが電池切れの時は、スマート―キーについているメカ

ニカルキーを使用する事。スマートキーに内臓されていて、ドアの開錠・施錠やエンジンをかける

時にも使用できます。非常用なので、電池切れ以外にもスマートキーの反応が悪くなった時や、ド

アロックやエンジンスタートのシステムが正常に作動しない時にも使用可能です。 

一度、試してみて下さい。 

 

 

 



  

＜お客様＞ なし 

＜出席報告＞      水本 徹 SAA 補助 

 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数          9 名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率         56.25％ 

＜ロータリーソング＞      全会員

♪我等の生業♪ 

 

＜本日の食事＞ 

   

 

 

＜幹事報告＞                            藤田 芳浩 幹事 

 

プログラムの確認を致します。 

１、本日は、「今年度活動経過報告―各委員長」です。 

本日、ご欠席の委員長には、別途 ご報告の設定を致します。 

 

来週２７日（木）は、「夜例会」 １８：３０～    場所：ル・ジャルダン 江坂 

 プログラム：「上本 博ガバナー補佐 ２回目例会訪問」 

 

３月第１週 ６日（木）は、「夜例会」１８：３０～  場所：ル・ジャルダン 江坂 

プログラム：高尾会長 主催 「ファイヤーサイドミーティング」 

第２週１３日（木）は、「昼例会」１２：００～   

場所：江坂ゴルフセンターレストラン 

第３週２０日（木）は、祭日で休会です。 

第４週２７日（木）は、「昼例会」１２：００～ 

 場所：江坂ゴルフセンターレストラン 

皆様のご出席宜しくお願い致します。 

 

2、「公益財団法人 米山記念奨学会」より「２０２５（令和７年）学年度 業務委託覚書締結」

の依頼が参っています。 

2024-25 年度 高尾 修会長と 2025-26 年度水本 徹会長の署名・捺印を頂き、ガバナー

事務所に返送し、１部保管致します。 

皆様にご報告いたします。 

 



 

＜ＳＡＡ報告＞                          山本 友亮 SAA 補助 

＜委員会報告＞   無し 

＜スマイルＢＯＸ＞ 

※ニコニコ奉仕金 

水島会員          明日で 75 歳（後期高齢者）になります！ 

※米山記念奨学会 

水本会員          まだまだ寒いです！ 

高尾会員、山本雅之会員   コメントなし 

※メイプル基金 

高尾会員          寒いですね。風邪に気をつけてください。 

山本友亮会員        免許更新 通りました。嬉しい！ 

 

 

     

     

 



 

《今年度活動経過報告》 

 

◆クラブ奉仕委員会                         山本友亮 委員長 

 

今期のクラブ奉仕委員会としましては、昨年の藤田会長年度から高尾会長年度への移行期に始

まりました。クラブ運営の在り方の改革に則って、バックアップをさせていただきながら、より

良い方向へもっていけるお手伝いができればと、考えております。 

会員皆さまからのご意見をもとに、いろいろとご提案をいただき着実に実行できることから、

変えるべきことは変えていく、変えてはいけないことは、守り抜くという高尾会長のお考え通り

に、変えて良いことは積極的に変えていくことのお手伝いは頑張りたいと思っております。 

まず、7月新年度から始まりました昼例会の導入ですが、会員皆さまのご意見なども伺いなが

らより良い方向にもって行き、少しでも今までの夜例会になかった楽しさを生み出せれば、と考

えております。 

出席率の向上も課題として、昼例会・夜例会と合わせて 70％超えをできるように、高尾会長・

藤田幹事そして会員皆さまのご意見を参考にしてこれからも改革元年を進めていければ、と思っ

ております。 

 

◇親睦委員会                            山本友亮 委員長 

 

今年度は、例会で申し上げますとＸｍａｓ例会の大成功が思い浮かびます。近年にない多数の

人数にて開催できたこと、大変うれしく思っております。渡邊会員ご夫妻のお力添えで実現した、

演武や、アントニオ・カマケさんによるイベントなど、すべての企画において素晴らしい雰囲気

を演出できたのかなと自画自賛しております。また、多数のゲストをお招きしていただいたり 

アントニオ・カマケさんを招致していただいた高尾会長には心より御礼申し上げます。 

例会外で企画しましたグルメの会も 10 月に箕面滝道の音羽山荘さんで実現することができ

て、また参加いただいた方も多く少々高額の参加費用でしたが上々の評価をいただけましたこと

も、有難いことで御礼申し上げます。 

お花見の時期には例会ではなく、グルメの会として 3 月 30 日日曜日に森ノ宮のＫＫＲホテル

１２階の聚楽庵にて大阪城天守閣を一望し、満開であろう大阪城公園の桜を観賞しながらの和風

懐石ランチを召し上がっていただこうと思っております。 

何卒、多くの会員様・ゲスト様にご参加いただければ幸いです。 

すべての行事に苦情もなく、喜んでいただける素晴らしいこのクラブのみなさんに感謝申し上

げます。 

 

 



 

◆職業奉仕委員会                          高尾 修 委員長 
 

職業奉仕とは、自分の職業を通じて社会の役に立つことであり、奉仕の理念を実践できる最も

身近な方法です。今年度は、職場訪問や職業奉仕フォーラムを通じて奉仕の理念を奨励し、奉仕

活動に繋げたいと思っています。2024 年 10 月 5 日（土）に、2024-25 クラブ職業奉仕委員長会

議がありました。職業奉仕の基本・職業奉仕活動実践例が有りましたので披露させて頂きます。 

 

職業奉仕事例 

⑴ 東大阪東 RC・・・「よろず相談室」社会奉仕・対象は地域住民。 

目的：地域住民の皆様の法律・税務・医療などのお悩み相談にクラブ会員のスキルを活かして

応える。献血のイベントを同時開催し、地域のニーズに応える。（特徴）ポスターを市内主要

駅に貼ってもらい会場付近でポスティングにより告知。クラブ会員総出で会場の設営にあた

り、弁護士・司法書士・税理士・会計士・看護師・歯科医師等のロータリアンは相談員として

従事する・献血は、献血カーに来てもらい、献血の呼びかけを行う。（仕切りブース・歯科相談

ブース・健康相談ブース等の設置を行う） 

 

⑵ 八尾 RC・・・「八尾の街を明るく照らす」社会奉仕・対象は地域住民。 

目的：近鉄八尾駅前噴水広場と本町公園、その間の街路樹をイルミネーションで飾り町もコロ

ナ禍で疲弊した人の心も明るくする。（特徴）クラブ会員のスキルを活かし、工事・飾り付け・

会場の設営を行う。同時に八尾 RACが献血のイベントを同時開催し、地域のニーズに応える。

（クラブの資金のみではなく、クラウドファンディングにて資金を集める） 

 

⑶大阪西 RC・・・「出前授業職業体験」青少年奉仕・対象は、貧困をはじめとする家庭に諸事情

を抱える高校性。 

 目的：大阪ドームの職場見学やホテルパティシエによる講演・実演と料理体験を通じて若者の

職業意識を啓発する。 

 （特徴）・・・職業上のネットワークを活かし、若者支援 NPO法人や大手企業とタイアップし、

協賛企業も自社の社会貢献の取り組みとして広報する。 

 

⑶ 大東中央 RC・・・「出目授業」青少年奉仕・対象は地域の中学生。 

目的：大東市からの要請に応じ、中学校の生徒に「働くことはどういうことか」をテーマとし

た講義を行い、職業意識を啓発する。（特徴）働くことの意義を「４つのテスト」に照らし講義

を行った。（会員の職業は、薬剤師・葬祭業・酒販店・茶道家など多岐にわたり、８～１０クラ

スに分かれた中学生に向け講義を行った） 

 

⑸中之島 RC・・・「出前授業」社会奉仕・対象は一般地域住民。 

目的：一般市民の皆様に、医師のスキルを活かして医療情報を提供する。職業奉仕を公共イメ

ージに役立てる。 

（特徴）複数クラブによる共同事業で、新聞社に企画を持ち込み、新聞に無料掲載し集客し、

社会への奉仕と共にロータリー公共イメージ向上に貢献する。 

 



 
 

「新聞社に出前授業の企画を持ち込み無料で新聞に掲載」 

①令和２年９月、中之島 RC単独で「変形性ひざ関節症・老人性難聴・口腔ケアとの付き合い

方講座」を開催されました。 

② 令和４年４月、東南 RCと中之島 RC共同で、「100歳まで元気で生きられる方法」脳・心・

脚を元気という講座を開催されました。 

③令和５年４月、豊中 RCと中之島 RCで「「糖尿病と変形性関節症対策」と元気 100歳にヒン

トで講座を開催されました。 

④ 令和６年４月、豊中 RCと中之島 RC様共同で「健康増進講座」を開催。 

毎回、Web 参加を合わせ 200 以上が参加され、講演会の 1/4 の時間は、ロータリーや職業奉

仕の説明をされました。新聞社カルチャーセンターでの、出前授業の利点は『講師料不要・

一定の集客保証』『複数の講演を一で二聞ける』『無料掲載新聞・公共イメージ向上・会場費

無料』があります。 

 

⑹「職業奉仕は日常における理念の実践が大切です」 

① 自分自身を律し事業を行い、職業上の手腕を社会に役立てること。 

② 高い倫理観を持って、職業に携わる事。 

③ ロータリーの公式標語には、職業を通じて「超我の奉仕」を心がけなさいという言葉が

有ります。 

もう一つは、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という言葉が有ります。 

この言葉の意味は、奉仕・社会貢献・社会的責任を全うすることにより、信用・信頼が生 

まれ自身の成長に繋がっていくということです。 

 

 職業奉仕とは、奉仕の理念を実践できる最も身近な方法であり、社会に奉仕出来るチャンス 

なのです。 

 

    

 



 

 

◇会員（戦略）委員会                        藤田芳浩 委員長 

今年度は、クラブにとって正に変革の１年と言えます。高尾 修会長の元に様々な部分で経費

を削減し、年会費を現状のレベルから下げることを実践してきています。 

その結果、次年度より会員の年会費を大幅に下げて会員増強に繋げたいと思っています。 

また、山本友亮親睦委員長の発案に従って、会員以外の方々に気軽に参加していただき、親睦

を深めて、ロータリークラブの活動に興味を持って頂けるよう努力して参ります。 

今後も皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

◇情報委員会                            山本雅之 委員長 

昨年度同様、今年度も基本的に事務局にて会報及びホームページの作成と発信を行もらって

いますが、会報の発信及び、ホームページに関しても、RIや地区からの役立つ情報を適宜紹介

し、特に問題もなく推移しております。 

 

◆社会奉仕委員会                          山本雅之 委員長 

３年前に始まった放課後キッズ（子ども食堂）への支援として、資金面での援助はしてきた

ものの、現場での奉仕活動には至りませんでしたが、今年度は、資金面での援助を引き続き行

うことに加え、少し汗を流す協力体験ができればと思い、実際に現場に会長・幹事他数名で訪

問してきました。そこでの課題として「場所の確保」と「人材の確保」、そして「資金の確保」

と言っておられたので、今後は、千里メイプルの有志を募って実際にお手伝いに行ければいい

なと思っています。 

 

◆国際奉仕委員会                          水本 徹 委員長 

今年度は、特に大きな活動予定は無く「ラオス保健衛生支援」も山本先生が渡航費の値上が

り等で思うような活動が出来ず、また、能登災害支援（ボランティア活動）へ移行されていま

す。 

 

◇ロータリー財団委員会                       水本 徹 委員長 

引き続き、ポリオプラス基金・年次基金・恒久基金への寄付のご協力をお願いします。 

 

◇米山奨学委員会                          渡邊了允 委員長 

２０２４年４月よりベトナム出身のグエン カム フンさんを迎えて、クラブの様々な例会にご

参加いただいております。大人しく清楚な方で、クラブに新鮮な刺激を与えて下さっています。

山本友亮カウンセラーのきめ細かいフォローもあり、会員とも良い距離感を作っておられるので

有意義な時間を過ごしていただけていると感じております。 

会員の皆様には、引き続き、ご指導をよろしくお願いいたします。 

 

◇国際奉仕プロジェクト委員会                    水本 徹 委員長 

先に述べました山本加奈子教授のボランティア活動含め、全面的にサポートを続けて参る予

定です。 

 


